

Ahora + que nunca con la Vuelta al Cole

Cruz Roja hace un llamamiento a la población para recaudar material escolar en beneficio de más de 3.500 menores

→ Las donaciones se podrán hacer cualquiera de las sedes de Cruz Roja en la provincia de Santa Cruz de Tenerife.

■ La Institución ha puesto en marcha la campaña “Ahora + que nunca con la Vuelta al Cole”, que estará en funcionamiento hasta finales del próximo mes de septiembre, con el fin de minimizar el impacto económico que el inicio del curso supone para las familias con dificultades económicas.

Esta iniciativa consiste en la recogida de material escolar (lápices, bolígrafos, cuadernos, rotuladores, etc.) donados por ciudadanos solidarios, en favor de unos 3.500 niños y niñas residentes en la provincia de Santa Cruz de Tenerife que se encuentran en riesgo de exclusión social, con el fin de que puedan incorporarse al nuevo período académico. Al respecto, mencionar que la entrega de estos productos se puede hacer en cualquiera de las sedes de Cruz Roja en el ámbito provincial.

En los últimos años, el impacto de la crisis socioeconómica ha hecho que muchas personas que hasta hace poco se encontraban en contextos socioeconómicos seguros, hayan entrado a formar parte de los colectivos atendidos por la organización humanitaria. El mismo contexto es responsable de un agravamiento importante de la situación de las personas vulnerables que ya participaban en los programas de Intervención Social de la Institución.

Por destacar algunas cifras, en este primer semestre, Cruz Roja en Canarias ya había registrado un aumento de casi un 44% en las atenciones en materia de emergencia social, y desde el Plan de Empleo ya se había atendido a un 33 % más de usuarios, con respecto al año anterior.

Cruz Roja preocupada por este aumento de la precariedad, ha tomado la decisión de ampliar sus esfuerzos y continuar con el llamamiento de ayuda lanzado el pasado año, con el fin de incrementar su apoyo a las personas afectadas por la crisis en nuestro país.

Entre estas actuaciones se encuentra la Campaña anteriormente mencionada “Ahora + que nunca con la Vuelta al Cole”, mediante la cual, la Institución solicita la participación de todas las personas que puedan aportar voluntariamente material escolar, para la posterior entrega entre las familias más necesitadas.

■ **Con la colaboración de empresas privadas, entidades públicas y asociaciones**

Mencionar que una gran cantidad de empresas privadas, entidades públicas y asociaciones, están colaborando actualmente con la campaña de recogida de material escolar que está desarrollando la Institución en toda la provincia.

Concretamente, en la isla de La Palma, mencionar el apoyo de los centros de salud a nivel insular, Cabildo, Librería Villa de Mazo, Ayuntamientos de Villa de Mazo, San Andrés y Sauces; Supermercado Hipertrébol de Sta. Cruz de La Palma, Academia cultural la longuera de Breña Baja, Librería la Estrella de Breña Alta, Librería Casa Fidio, Folder, Sta Cruz Palma, Periódico Digital La Palma ahora, El Apurón, Revista La Palma, Librería Pin y pon, Librería Argual, Librería La Vera, Librería Marly. En el Hierro, se cuenta con la colaboración del Cabildo y Caja Canarias. Mientras que la isla de Tenerife se cuenta con el apoyo del Hospital Universitario de

Canarias, centros de salud, Caja Canarias, Mírame TV., BBVA, Tesorería de la Seguridad Social, Carrefour, varias Peluquerías, y Gimnasios; Ideco, Colegio La Casa Azul, Colegio La Casa Azul, Ofipapel, La Galería Bellas Artes, Ofipoint, Librería Alice, Hípertrébol en Los Cristianos, El Kilo, Tamanaco, Bazar Loly, Centro Cultural Los Cristianos, Juguetería Sonrisas, Librería Acuarela, Librería Tíncer, Bazar Regalitos, Centro juvenil de Adeje, Guayarmina Princess, Bahía Princess, Asesoría Playa Sur en Playa San Juan, Ayuntamientos de S/C de Tenerife, San Miguel, El Tanque, Guía Isora y Santiago del Teide; Hotel Habama, Intersport, Radio Isora, Cristhian Ceballos, Librería El Águila, Papelería Slapsus, Folder, Fotocopiadora Campus, Librería El Puente, Librería Juana, Librería Hary, etc.

Gracias a todos ellos y, por supuesto, al voluntariado y personal laboral de Cruz Roja, la Institución espera lograr su objetivo de llegar a atender a 3.500 menores en dificultad social. Pero para ello, también es necesaria la implicación y compromiso social de toda la población.



**Este año,
que la vuelta al cole
sea, + Solidaria
que nunca**

**Para poder ayudar a las familias
que más lo necesitan,
en Cruz Roja queremos recoger artículos
nuevos, como por ejemplo:**



¿Donde?

**Cualquier asamblea de Cruz
Roja Española en la
Provincia de Santa Cruz de
Tenerife.**




Para más información o entrevistas: Departamento de Comunicación de Cruz Roja: 922 28 29 24- Ext. 1662

Colabora con nosotros: 902 22 22 92

www.cruzroja.es/ / www.cruzroja.tv/ / www.facebook.com/cruzroja.voluntariado.tenerife/ / [@CruzRojaProvTfe](https://twitter.com/CruzRojaProvTfe)